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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 07 / 2017     Datum: 13.07.2017 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:30 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper      
  Herr Kinski 
  Herr Hirsch 
  Herr Schulze           
    
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 0    Protokollkontrolle 
 

- Dorffest ist sehr gut gelaufen, die Zahl der Besucher war okay 
- Sonnenwende – im Saal wurde leider kein Durchgang durch Tischreihen vorgegeben 

wie vom FöV angeregt, es gab allerdings auch keine Schäden 
- Grußschinner Schissn – es haben sich sieben Mitglieder gemeldet die mitgehen werden 
- offen:  Entsorgung Elektroschrott wie alte Boiler etc. ggf. Wertstoffhof Zittau 
- offen:   Klapptisch für Saal – es gibt inzwischen eine andere Idee … 

 
 
TOP 1    Veranstaltungen 
 

- 14.07.17 Grusschinner Schissn 
- Einmarsch der Vereine ab 18:45Uhr – Dauer ca. 1h 
- Vereinskleidung rot 
- anschließend kurzer Treff im Bierzelt Fa.Arlt 
- es haben sich sieben Mitglieder gemeldet die mitgehen werden 

 
- 19.07.17  Grillabend des FöV  

- Einladung erfolgt per Mail am 06.07.17  
- bisher heben sich 13 Teilnehmer gemeldet 
- Salate und ähnliches werden mitgebracht 
- Anfrage an Robin wegen Sonnenterasse 
- Helfer treffen sich ab 17:00Uhr 

 
- 16.09.17  Dankeschönveranstaltung MSV 
- 22.09.17 Geburtstagsfeier Hans Hempel 
- 23.09.17 LineDance  

 
TOP 2    Sonstiges 
 

- Robin hat statt dem Klapptisch im Kassiererbereich ein Sideboard vorgeschlagen, dort 
soll das Geschirr verschlossen gelagert werden 
- Idee wird vom Vorstand unterstützt 
- finanzielle Beteiligung durch Robin klären  
- Angebot einholen Fa.Grunewald 

- Angebot von Robin liegt vor, seine alte Spülmaschine in der Saalküche zu nutzen 
- Prüfung durch Fachfirma ob der Ersatz sinnvoll ist (Gerät offenbar neueren Datums) 
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- ein Wechsel der Spülmaschine muss grundsätzlich auch über ein Firma erfolgen � 
Angebot 

- Überprüfung der Video-Übertragung notwendig, es fällt häufiger mal die Verbindung aus 
- die Beschaffung von zwei Lautsprecherkabeln a 10m ist notwendig um zukünftig auch 

eine gewünschte „Außenbeschallung“ realisieren zu können 
Beschluss: � einstimmig 

 
-       Austausch von Belegen zwischen Herrn Kasper und Herrn Kinski 
 
Nächste Vorstandssitzung am Donnerstag, 10.08.2017, 19.30 Uhr im "Niederkretscham"  
 

Die Sitzung endet um 21:15 Uhr. 
 
 
 
Michael Schulze    Frank Kasper  
Protokollführer    Vereinsvorsitzender 
 
Im Original gezeichnet. 


